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“赞品牌”合作一周年座谈会
媒企携手共赢 共创品牌高峰
2014，微信大规模地影响你
我他，“点赞”成为愉悦生活不
可或缺的事情。被点赞的越
多，说明越值得信赖。家居周
刊于2014年年初推出“赞品
牌”评选，以媒体平台的优势，
提供权威的家装品牌信息，从
而让消费者能明白消费、放心
消费。
在2014年岁尾、“赞品牌”合
作一周年之时，家居周刊邀请
河南省家居建材质
检协会主任张自
端、河南陈设委秘
书长曾志刚、赫兰
集成吊顶河南公司
董事长齐喜峰、凯
诺暖通河南公司董
事长韩超、姚氏腻
子河南公司董事长
姚德松、青木堂家居河南公司
董事长高宏伟、胖子腻子河南
公司董事长张洪根、绿都电线
河南公司董事长周建峰、简一
大理石瓷砖河南公司董事长
范合明、河南超凡装饰公司总
经理王建涛、北京实创装饰公
司总经理肖传磊、深圳嘉道装
饰河南公司董事长李慧颖、兔
宝宝地板河南公司董事长徐
连意，回顾2014年合作共赢、
开创品牌高峰的故事，并携手
再次带来迎接新春的生活好
礼。赵青

兔宝宝板材河
南公司董事长
徐连意：“赞品
牌”有行业协会
和晚报多方监
管，可谓名副其
实 ，明 年 加 入

“赞品牌”后，会
为消费者推荐
更多“兔宝宝”
旗下优秀的家
居产品。

河南省家居建材质
检协会主任张自端：
家居周刊携手企业
推出“赞品牌”，为
市 民 带 来 优 质 产
品，优质服务和优
质生活理念、生活
方式，引领着郑州
人居家生活的发展
潮流。

河南陈设委秘书长
曾志刚：在“赞品
牌”这个平台上，商
家得到更深层次更
本土化的合作，对
企业品牌文化的立
体传播将起到不可
估量的作用。

赫兰集成吊顶河
南公司董事长齐
喜峰：“赞品牌”关注
有责任感的家居企业
的茁壮成长，电子商务
平台风生水起，赫兰集
成吊顶也会进军此领
域，把优质产品带给
更多消费者。

凯诺暖通河南公司
董事长韩超：家居
周刊举办的采暖节，
成为了凯诺舒适家
居腾飞的催化剂，明
年会继续保持与家
居周刊的密切合作，
力争实现最紧密的
合作与共赢。

姚氏腻子河南
公司董事长姚
德松：装 修 保
镖、红娘陪购、郑
晚 采 暖 节 ……

“赞品牌”从诞生
到不断茁壮，携手
企业，一起创造了
一个个消费热
点。合作家居周
刊，姚氏腻子在市
场低迷的情况下，
还“名利双收”。

青木堂家居河
南公司董事长
高宏伟：我是土
生土长的郑州
人，和晚报的感
情很深，青木堂
家具和晚报一
样，也是有着悠
久的历史，明年
希望两个“老字
号”携手迎来新
发展。

胖子腻子河南公
司董事长张洪
根：不管是策划
思路的开阔度、
还是媒体资源的
整合力，家居周
刊都表现得尤为
出色。希望明年
以媒体平台的优
势团结广大郑州
家居行业同仁，
为家居业走过

“冬天”贡献一份
力量。

绿都电线河南
公司总经理周
建峰：好品牌也
要有广泛传播，

“赞品牌”运用
报纸、网络等媒
体进行多角度、
全方位、立体式
的宣传造势，让
更多中原人认
识了绿都电线。

简一大理石瓷
砖河南公司总
经理范合明：这
一 年 和“ 赞 品
牌”合作结下了
深厚情意，“简
一”从2011年以
后，将产品定位
为高端品牌，以
巩固大理石瓷
砖专家的领导
地位。

河南超凡装饰公司
总经理王建涛：合
作一年来，通过全
媒体整合营销传播，
将超凡装饰自身优
势深入人心，明年合
作形式上可以多些
改变，在推介时加上
品牌的历史，方便消
费者选择。

北京实创装饰公
司总经理肖传磊：
明年希望多发挥咱
全 媒 体 集 群 的 力
量，让活动包装和
客户交互性更好，活
动形式也更丰富，借
助家居周刊这样的
平台让北京实创造
福更多消费者。

深圳嘉道装饰
河南公司董事
长李慧颖：明年
是深圳嘉道装
饰首次加入“赞
品牌”阵营，希
望借助晚报巨
大的影响力，成
为深圳嘉道装
饰品牌宣传的
重要载体，让品
牌全面开花。


